

Ressort: Entertainment

Karoline Herfurth: Sehnsucht nach Unsterblichkeit ist mir fremd

Berlin, 21.09.2016, 09:08 Uhr

GDN - Der Schauspielerin Karoline Herfurth ist die Sehnsucht nach Unsterblichkeit fremd. "Obwohl ich Angst vor dem Tod habe, das Alterwerden nicht leicht finde, würde ich nicht für immer jung sein wollen", sagte Herfurth der Zeitschrift "Hohe Luft" (Ausgabe 5/2016).

"Klar, ich hätte gern mehr Zeit. Aber wenn wir ewig leben würden, wäre jeder Genuss fad." Die 32-Jährige scheint genügsam: "Ich ersehne mir nichts Großes. Es sind eher kleine Dinge: mehr Schlaf, die Gegenwart bestimmter Menschen oder die Sehnsucht, bald nach Hause zu kommen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-78335/karoline-herfurth-sehnsucht-nach-unsterblichkeit-ist-mir-fremd.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com